

Inklusive Warmwasser

Das ganze Quartier soll von den Neuerungen profitieren: Ausserhalb der Unterrichtszeiten können die Aussenanlagen mit Park und Sportplätzen von der gesamten Quartierbevölkerung für Sport und Freizeit genutzt werden. Vereine würden von der Turnhalle, der Quartierverein von der Aula profitieren können, heisst es in der Vorlage.

Sagen die Stadtschaffhauserinnen und -schaffhauser Ja dazu, kann der Baustart voraussichtlich im Sommer 2025 erfolgen. Ziel ist, dass die Schule die Anlage auf das Schuljahr 2027/2028 in Betrieb nehmen kann.